

# Politi*cosas*

## Por Rafael Samlento Coley

## Nacho contra la ANC

En rueda de prensa realizada en su despacho, el Alcalde de Santa Marta, el controvertido José Ignacio Vives Echeverria, más conocido popularmente como Nacho Vives, arremetio tuertemente contra la Asamblea Nacional Constituyente.

En su concepto es una locura. Y tiene el ternor que se produzcan situaciones demenciales como las ocumidas cuando "el trece de abril de 1953 Rojas (Gustavo) se tomó el poder por golpe militar y le sirvió la Asamblea Nacional Constituyente de Gómez y Urdaneta, para anticiparle funciones desde el 20 de junio" de ese año.

Nacho Vives dice que aquella ANC l'egitimo el golpe de Rojas Pinilla. Y después ¿que no hizo esa Asamblea que no tenía freno como esta que ha convocado el Presidente Gaviria?". En opinión del Alcalde samano la ANC del 53 acabo con las Asambleas Departa-

mentales y Concejos Municipales, asumió las funciones del Parlamento colombiano, de un solo plumazo reformó la Carta Magna, le dio voto a las mujeres cuando estaba prohibido las elecciones y eligió como Presidente para cinco años al general Rojas.

Anunció que irá a la Constituyente a "exponer la defensa de Santa Marta y Cartagena"

Sobre el caso de su Alcaldía precisó que si el Consejo de Estado confirma el fallo del Tribunal Superior del Magdalena, lo acepta y se va tranquillo del cargo "porque respeto la justicia de mi patria y estoy haciendo uso de los derechos que me confieren las leyes. Si pierdo, el Alcalde es Chelo Dávila (José Domingo) y con gusto le entregaré la Alcaldía".

# Las escuelas del M-19

Ayer sabado a partir de las dos de la tarde en el salón Barranquilla del Hotel

Caribana se llevó a cabo el acto de lanzamiento de la Escuela de Formación; y Programática M—19: La conferencia: central estuvo a cargo del catedrático, José Isaías Lobo: "Bolivary la integración pública". Luego Angel Romo habió sobre los objetivos y proyectos de las Escuelas del eme.

Participaron distintos dirigentes a nivel regional y nacional, según Roberto Salcedo, uno de los coordinadores de este evento.

## Charlas con Pineda

El constituyente de la Allanza Democrática M-19 Hector Pineda Salazarse vino este fin de serriana a Barranquilla para reunirse con lideres gremiales y sociales de la región e intercambiar ideas sobre el proceso que se ha venido llevando a cabo en la Asambiea Nacional Constituyente.

Informa la oficina de prensa del M19 en Barranquilla que el proposito de 
Pineda Salazar es escuchar opiniones 
y de paso informar a los distintos sectores de opinión local acerca del ordenamiento territorial y el nuevo regimen 
municipal, del cual ha sido designado 
ponente.



### BARRANQUILLA, JUEVES 9 DE MAYO DE 1991



Por Rafael Sarmlerdo Coley

#### Trabajando en Polonuevo

En el municipio de Polonuevo el pasado sabado cuatro de mayo se inauguró la Casa de la Paz de la Alianza Democrática M-19. Asistieron dirigentes nacionales y locales. Hubo teatro, danza y grupos musicales.

De otro tado, la Escuela de Formación y Programática del M-19, realizó en el mes de abril el seminario La Constituyente. Fue un evento de caracter interno que contó con la asistencia de toda la dirigencia departamental de este movimiento.

Los seminaristas fueron los asesores de la lista de Unidad Nacional en la Asamblea Nacional Constituyente de la siguiente manera: Por la Comisión Primera Daniel García-Peña asesor del Constituyente German Toro; por la Comisión Se-gunda Alfonso Hoyos asesor del Constituyente Hector Pineda Salazar; por la Comisión Tercera, René Ramos asesor del Constituyente Antonio Navarro Wolf; por la Comisión Cuarta Manuel Muñoz asesor del Constituyente Jalme Fajardo y por la Comisión Quinta German Grisales (el popular Pintor de la Morisqueta) asesor del Constituyente German Rojas. La inauguración füe el 15 de abril y estuvo a cargo del Constituyente Pineda Salazar Libardo Parra Vargas (miembro del Comité Ejecutivo Nacional) y de Roberto Salcedo Martinez, del Comité de la Escuela.



# Politicosas

Por Raigel Samiente Colev

# M-19 tiene noticiero de TV

El M-19 tendrá un noticiero de televisión, la empresa Globo Televisión que produce el noticiero del fin de semaña 7. Dias en el Mundo, fue comprada por el movimiento político en cabeza de Analías Restrepo, Jorge Enrique Ramirez y Andrés Talero que aparecen inicialmente como propietanos.

Informó ayer el Noticiero de las 7 que se transmite diariamente por la cadena 2 de la Televisora Nacional de 7 a 7:30 de la noche.

La presentadora de dicho Noticiero dijo que "el informativo será manejado por el M-19. La negociación fue cerrada por Carlos Alonso Lucio con el visto bueno del Gobierno y del Consejo Nacional de la Televisión Colombiana. El Director será el periodista Juan Guillermo Rios quien regresa a la televisión".

# Se recupera Diego Montaña

El Representante a la Camara por la Alianza Democrática M-19 Diego Montana Cuellar se recupera satisfactoriamente de quebrantos de salud.

Desde el pasado jueves fue necesario recluirlo en el Hospital Militar, y según un comunicado de la familia de Montaña Cuellar, "por el momento ha reaccionado positivamente y su mejoría es evidente".

Lo más seguro es que el dirigente político sea dado de alta esta semana. Según informaron sus familiares, el caso de Montaña Cuellar fue por agotamiento (ísico).

#### Carta del Personero

Los siguientes son algunos apartes del texto de la carta que envió el Personero de Santa Lucía, Eurípides Castro San Juan, al Diputado Jose Antonio Cabrera Visbal:

"Insigne Diputado: todos los derechos y ilbertades humanas tienen sus aspectos positivos, y allí donde la vida
social y económica no los ofrece; automáticamente los individuos acuden con mayor insistencia en demanda de
ellos. La responsabilidad del Estado consiste en la obligación que nace para reparar o indemnizar los perjuicios causados a la ciudadanía cuando quiera que incumple total o
parcialmente con los deberes consagrados en nuestra
Carta Fundamental especialmente en su artículo 16. Usted, señor Cabrera, hace parte de ese Estado y es protagonista del sistema que aquí impera. Es por ello que en el
caso de Santa Lucía no haga como Pilato, lavandose las
manos con este municipio que ——lease blen—— usted



Alfonso Hoyos Botero y Roberto Salceeo Martínez en plena faena en la Escuela de Formación del M-19

no conoce, entregando declaraciones irrespetuosas, irresponsables y populistas, desconociendo, el dano que le hace a la comunidad de este pueblo, que ha visto mermada la venta de sus productos agricolas porque usted folclóricamente y sin ningún fundamento dice que existen aca 200 leprosos y 100 casos de tuberculósis.

Lo invito a venir a Santa Lucia junto con los Servicios de Salud para que constate usted mismo su propia ignorancia Dice usted además que el agua que tomamos sólo la consumen animales, que es impotable, que no existe alcantari llado, sólo pozos sépticos donde nacen cucarachas. Le respondo Honorable Diputado que el mejor acueducto del Departamento del Atlantico lo tiene Santa Lucia, con las fallas técnicas normales de las máquinas de bombeo. Como si fuera poco la Alcaldesa acaba de firmar junto con el Gobernador un programa de optimización del Acueducto Municipal. Fijese señor que usted es barranquillero, es Diputado y en su cludad natal, el agua de consumo humano es muy impotable, tanto que salen por los grifos hasta sardinas; el barrio El Bosque tiene 40 años de existencia y nunca le há llegado agua por los grifos de sus casas; las calles de Barranquilla son un desastre; por los Seguros Sociales pasaron algunos malandros. Y nunca hemos escuchado un pronunciamiento suyo.

Acá en Santa Lucía no tenemos alcantarillado porque este es un município olvidado en el presupuesto departamental."